

体験者の声

ピュアボタッショスキンケアカリウムソープ
愛用者より

林 寛子さん

鳥丸姉小路クリニック院長 35歳(京都府)

アセントさんの
石鹼は5年ほど前
より愛用しています。日本薬局方の
カリ石鹼をベースに開発された石鹼

は、洗浄力に優れ、余分な成分を一切含まない安心処方です。洗い上がりにはグリセリンと脂肪酸だけが残り、肌を自然な弱酸性に導きます。洗った後のさっぱり感とつっぱらない心地よさが大変気に入っています。「洗う度に肌が柔らかくなる実感がある」と患者様にも大変好評です。

阪本 真紀さん

愛犬の美容室＆ホテル PUPPY(パピー)
店長 34歳(兵庫県)

私はトリマーを10年していますが、以前は冬になると手がカサついて、よく荒れたりアカギレをしていました

が、ピュアボタを使いだしてからは、荒れことがなくなりました。自分の手だけではなく「犬の皮膚も良くなつた!」というお客様の声が聞けるようになりました。お客様のワンちゃんでフケがよく出るラブラドールのももちゃんは、ピュアボタのシャンプーに変えたから、フケが出なくなり湿疹もなくなりました。それから自分の洗顔もピュアボタに変えました。口の周りのニキビもなくなり、透明感も出てきました。それに、無添加というのも安心ですネ!

吉沢 淳司さん

△アーサロンyoshiawa 店長 35歳(新潟県)

始まりは子供が持つアレルギー体質からでした。使

ておいて品質や原材料にこだわり、

選択していました。椿シャンプーを使つたところ、子供たちも風呂あがりにボリボリ搔くことが少なくなりました。2ヶ月使い続けてみましたら

また、お客様でアトピーの方は地肌が赤くならず安心して使えます。もちろん自分でも使っています。色々な物

が出回る中、人体への影響、環境への影響など何が良くて、どう良いのかをお客様にも自信を持つて薦められる逸品です。

根岸 真理さん

フリーライター 45歳(兵庫県)
過敏症のため洗

顔料も無添加自然素材のものを選ん

できましたが、これまで満足できる商品はありませんでした。

「環境に優しくて身体にもいいのだから使用感などは二の次」と思っていたのですが、ピュアボタッシュユに出会って認識が変わりました。

保湿剤無添加のものは突っ張った

り、粉を吹いたりするのですが、

その点「ピュアボタッシュユ」はやさ

しい洗い上がりでしつとり。添加物

一切不使用で農薬などのキャリーバーの心配もない信頼できる商品

を抜いています。

また、椿油配合の「椿シャンプー」

はひと味違った贅沢な使用感が魅力。ちではなく、洗い心地が軽やかです

すぎ上りもさっぱり。リンスもトリートメントも使っていませんが、艶やかな光沢が甦つてくる実感があります。今後、もう他社製品を遍歴することはないと確信しています。

奥田美智子さん 主婦 32歳(大阪府)

私はくせ毛があり、髪を洗つた後はドライヤーを

するせいもあり、特に梅雨時期になると毎年おさまりがきかなくなるほどバサついて困っていました。そんな時ピュアボタッシュユを

使ってみると、ドライヤーをした後に

も係わらずゴワゴワすることなく、サラサラでなおかつしつとりしていく

せ毛も落ち着くようになり、大変驚きました。濡れている時は石鹼シャンプー

ー特有のキシキシ感はしますが、リンスをしなくとも乾くといい感じにサラ

サラになります。

シャンプーの使い方としては、まず、しっかりと予洗いしてからシャンプー液をつけると、石鹼シャンプーとし

ては思ったよりも泡が良くなります。

日差しがきつい日に外へ出た後で

も、バサつくことなくしつとりして

いるのが継続していく、髪がいきいきしているような感じがしました。